



FOTO: CEDIDA

Ricardo Cárcamo Ulloa
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

TORNEO SE DESARROLLA DESDE 2014

Equipos desde la Quinta Región hasta Puerto Montt forman parte de la Liga Nacional de Básquetbol en Silla de Ruedas. Una competencia que tiene en su máxima categoría al conjunto local de Gran Bulls como protagonista, y que apuesta por seguir su crecimiento y desarrollo a corto y mediano plazo.

Gerardo Torres es el gerente técnico de la Federación Deportiva Nacional de Básquetbol Paralímpico de Chile (Febapach) que organiza el certamen y contó detalles de lo que es el torneo. "Se disputa desde 2014, en formato de todos contra todos. Cada fecha se realiza en una sede fija, donde acuden varios equipos a disputarla. Una de las del campeonato actual se jugó en el Gimnasio Municipal de Concepción".

Al respecto, agregó que "la Federación se hace cargo de algunos gastos, asociados a la Liga, como la alimentación de los deportistas, de las de-

Liga Nacional de Básquetbol en silla de ruedas sigue creciendo

Gerardo Torres, gerente técnico de la federación, se refirió a la actualidad de la competencia y a los desafíos, donde el tener mayor apoyo aparece como algo prioritario.

legaciones y del alojamiento. Los clubes se hacen cargo de viajar a las sedes que les toca jugar. Entonces ahí se tienen que autofinanciar también, con ayuda, por ejemplo, de los municipios, de proyectos, los Fondeportes. Ellos buscan su manera de financiamiento para poder inscribirse en la liga, porque tienen que pagar una cuota de inscripción, una mensualidad".

Final four y más

La competencia tiene dos divisiones, y en ambas categorías el ganador se define en

un Final Four. "Clasifican los cuatro mejores de cada serie y se saca al campeón. También se premia al goleador, al mejor jugador. Hace dos años que se desarrolla en el Centro de Deportes Paralímpicos en Santiago, y este año pretendemos también hacerla ahí, ya la tenemos planificada. Sin embargo, como hay un Panamericano juvenil estamos viendo el tema del gimnasio".

Torres lleva tres años como gerente técnico de la Federación. Sobre cómo ve el crecimiento de la competencia, afirmó que "ha ido evolucionando súper bien. De hecho, este año tenemos varios jugadores de otros países. En algunos equipos, en Santiago hay argentinos, peruanos, en Los Ángeles hay unos argentinos también. Es porque la Liga ha dado que hablar en algunos países latinoamericanos. Porque es bien competitiva y es entretenida".

Al respecto, añadió que "a pesar de que a nivel selección a nosotros nos ha ido muy bien todavía, la Liga está tomando un desarrollo importante. Porque hay tanto juvenil, por ejemplo, este año, que es lo que estamos preparando para poder presentarnos y mostrar un buen papel en los panamericanos juveniles. Entonces tenemos una buena camada de jugadores jóvenes, sobre todo en la segunda división, que es donde se forman la mayoría de los equipos y los chicos".

Torres también destacó que "nuestra Federación es la primera que está trabajando de manera autónoma, que se separó del Comité Paralímpico y se hace cargo de toda su Liga y de sus selecciones. Es la única a nivel paralímpico. Fuimos los primeros y este es nuestro primer año. Así que es un hito importante para nosotros. Una tarea igual complicada, difícil, porque se requiere de un montón de lucas, de recursos. Por eso, estamos apelando a hacernos más conocidos para poder llegar a gente que nos quiera ayudar. Conseguir patrocinios, auspiciadores que nos ayuden a consolidar el proyecto".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl